

Betrifft: Errichtung eines Wartehaus bei der Haltestelle „Messendorferstraße“



GRAZ

**Gemeinderatsklub**  
A-8010 Graz-Rathaus  
Telefon: (0316) 872-2120  
Fax: (0316) 872-2129  
email: spoe.klub@graz.at

## **ANTRAG**

an den Gemeinderat  
eingebracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel  
in der Sitzung des Gemeinderates  
vom 21. März 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

In der Liebenauer Hauptstraße wurde die Haltestelle „Messendorferstraße“ im Jahr 2009 als Kapphaltestelle ausgebildet. Diese Haltestelle hat einen großen Einzugsbereich und somit eine große Anzahl an Fahrgästen. Es ist daher für die wartenden Fahrgäste notwendig, ein Wartehäuschen zum Schutz gegen Regen und Wind zu errichten.

Frühere diesbezügliche Ansuchen wurden mit der Begründung abgelehnt, dass kein ausreichender Platz dafür vorhanden sei, bzw. dass die Anzahl der wartenden Fahrgäste zu gering sei. Auf Grund der erfolgenden Neugestaltung der Haltestelle wurde das Platzproblem behoben und weiters ist die Anzahl der Fahrgäste auf Grund von Zuzug in neue Siedlungen weiter gestiegen - somit steht einer Errichtung eines Wartehauses nichts mehr entgegen!

**Ich stelle daher namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion folgenden Antrag:**

**Die Stadt Graz soll die zuständigen Stellen beauftragen, an der Haltestelle „Messendorferstraße“ in der Liebenauer Hauptstraße ein Wartehaus zum Schutz der wartenden Fahrgäste zu errichten.**